

全ては皆様の笑顔のために

笑顔をお持ち帰りいただこう——。広がる応援団と地域との輪



※写真は11月7日撮影のものでイメージです。

未だ不通区間の残るいすみ鉄道ですが、12月20日に全線で運転再開が予定されるなど、復旧へ向けて着実に歩みを進めています。ご尽力されている皆様に感謝申し上げます。応援団も積極的に活動を続けています。先日は地域の団体、そしていすみ市役所の方たちとともに、国吉駅の花壇の植え替え作業を行いました。いすみ鉄道沿線にお越しくださった全ての方に、笑顔をお持ち帰りいただきたい——。思いはひとつです。

育んできた支援の輪が花開きつつある今、皆様のご協力もよろしくお願いいたします。

春の満開を目指して。菜の花に込める丹精



菜の花といえば今やいすみ鉄道のシンボルですが、沿線一面に咲き誇るこれらは、自然に咲くものではなく地域の皆様による丹精の賜物といえます。いすみ鉄道社員のほか、多くのボランティアの方々が、種の散布から育成まで丹精を込めながら育てています。

応援団も国吉駅の土を耕すところから始まり、種の散布からその後まで、団員が交互に育てています。春の満開を目指して——。温かく見守っていただければ幸いです。



長生村のながいきフェスタ。いすみ鉄道のブースに応援参加しました。毎年多くの皆様に温かいお言葉をいただき感謝しております。



ながいきフェスタ当日の国吉駅。ここにも「い鉄くん」がお待ちしていました。イベントに目が向きがちですが、国吉駅にお越しくださるお客様へのおもてなしも、大切な活動と考えています。



暖かい天候が続いた11月上旬。国吉駅の花壇に、菜の花が一輪咲いていました。とはいえ満開までには多くの人の手が必要です。植生に入らないなどのご協力もよろしくお願いいたします。

12月2日(土)

12月3日(日)

2024年1月2日(火)

国吉駅屋台村 いすみ健康マラソン 正月餅つき大会

詳細はホームページ・SNSなどでもお知らせいたします。多くの皆様にお会いできることを楽しみにしています。